

**Conseil d'établissement  
Rencontre extraordinaire  
Lundi 11 avril, 19 h  
École des Quatre-Vents  
En visioconférence**

**Présences :**

Rémi Larouche	Marie-Claire Mercier	Carole Couture
Julie Corriveau	Pénélope Carpentier	Karine Hamel
Pascale Laroche	Mélissa Tremblay	Marie-Pier Laflamme
Marie Turenne-Champagne	Maude Deslauriers-Talbot	Alexandre Pelletier
Sherley Bernier		

**Absences :**

Sara Boucher	Manon Côté
--------------	------------

**Public :**

Émilie Maltais	Marc Croteau
----------------	--------------

1. Mot de bienvenue

M. Larouche souhaite la bienvenue à tous les membres.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Proposé par Pénélope Carpentier (incluant les modifications proposées par Mme Maude Deslauriers-Talbot)

3. Projets particuliers

Les projets particuliers en musique, en anglais intensif et le multisports découverte sont présentés. (Mme Bernier affiche à l'écran le document « Propositions à l'équipe-école pour les projets particuliers et maquette des spécialités 2022-2023 ».)

Les enseignants ont été sondés sur les différents projets particuliers. Mme Bernier transmet les résultats obtenus. Les membres du CÉ votent en majorité en faveur du projet en musique

et du projet en anglais intensif (l'anglais intensif est privilégié pour les deux classes de 6<sup>e</sup> année, la classe de 5<sup>e</sup>-6<sup>e</sup> année aura une programmation régulière, sans anglais intensif). Le projet multisports découverte possiblement offert à deux groupes au 2<sup>e</sup> cycle (un groupe de 3<sup>e</sup> et un groupe de 4<sup>e</sup>) a soulevé des questionnements de la part des enseignants. Mme Bernier les résume. L'équipe-école propose de retarder ce projet d'un an. Des discussions ont lieu entre les membres du CÉ. La majorité (11 membres) vote en désaccord avec le fait de retarder le projet d'un an. On souhaite en faire bénéficier les enfants dès cet automne.

#### 4. Grille-matières

La grille-matières est présentée.

Dans la première proposition, les groupes se déplacent pour deux périodes seulement à l'école des Sentiers dans le cadre du projet multisports découverte. Dans la seconde proposition, toutes les périodes consacrées au programme se déroulent hors de l'école des Quatre-Vents (terrains extérieurs du centre multifonctionnel et gymnase de l'école des Sentiers).

Les membres passent au vote et retiennent en majorité (9) la deuxième proposition pour permettre, entre autres, d'accroître le nombre de périodes allouées à l'éducation physique pour les élèves de première année.

\*Maude Deslauriers-Talbot fait une proposition au CÉ concernant le projet d'agrandissement. Elle va nous la transmettre durant les prochains jours.

#### 5. Commanditaires

Marie-Pier Laflamme souligne qu'il va falloir amasser des sous pour que le coût du programme multisports découverte soit plus abordable pour les parents. Elle a noté une liste de commanditaires envisageables. Aussi, elle présente un exemple de chandail avec le logo Mini Guépards (il sera possible d'imprimer les logos des entreprises au dos des chandails).

6. Prochaine rencontre : mardi 3 mai, 19 h (les membres votent en majorité en faveur de la tenue des prochaines séances en présentiel (9).)
  
7. Levée de la séance à 20 h 47.

Rémi Larouche  
Président

  
Sherley Bernier  
Directrice